
 

 

 

 

 

休校になるまで短い期間しかありませんでしたが、学級組織と委員会の役割が決まりました。学級組織決

めでは、１年生の一番初めの会長になかなか手が挙がらない中、明後さんが勇気をもって立候補してくれま

した。それに続いて、副会長に廣澤さんも立候補してくれました。後日、委員会を決める時には早速、明後

さんと廣澤さんが司会進行をしました。全員の意見をしっかり聞き、短時間で役割を決めることができまし

た。また、書記の吉村さんと若松さんもきれいな字で記録してくれました。他にも学級の班の係があります

が、どの係も時間を守って取り組んでいる姿が大変頼もしかったです。全員が同じ気持ちになり、クラスを

良くしていこうという心をもって頑張っています。 

 

 

９、１０日のデイリーより✎ 
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今日初めて本格的な授業がありました。

これからはノートを取りながらなので、頑

張っていきたいです。しっかりと復習した

り、予習したりしていきたいです。部活も

頑張りたいです。 

生徒会立会演説会がありました。最初

はどんな感じなのか想像がつかなかった

けど、先輩たちの演説を聞いて、とても

説得力があったので、私もあのくらい演

説ができるようになりたいです。 

次回登校日（４月２７日） 

持ち物 

・授業の道具（英、理） 

・朝食調べ 

・４教科の課題未提出分 


